

## Facilidades a Maquinaria que Llegue Para la VII Feria

Por Alfonso Araujo.  
"Mercadería, maquinaria pesada y liviana, está llegando procedente de países lejanos que participarán en la VII Feria Internacional de El Salvador, que se celebrará del 5 al 22 de noviembre", dijo al ser entrevistado el Gerente General del evento el Lic. Manuel de J. Rivas Rodríguez. A propósito, agregó: "—La Feria es un recinto Aduanal autorizado por el Gobierno de la República. A él pueden consignarse libre de gravámenes aduanales, todas las mercancías y productos a exhibirse, que ingresen al país".

A una pregunta del redactor, respondió: "—Si las mercancías y productos se venden durante la operación de la Feria o después de ella, éstas tienen que causar los impuestos de Aduana correspondiente, por medio de Pólizas, que son elaboradas en una Oficina Especial de Aduanas, que funciona en el recinto ferial. Si las mercancías o productos regresan a su país de origen, no causan ningún tipo de impuestos. Todas las mercancías o productos a exponerse en la Feria, deberán

—Favor pase a la Pág. 67.

## Economistas Suspenden Tercer Congreso en Esta Capital

Suspender el Tercer Congreso Nacional de Profesionales en Ciencias Económicas que sería inaugurado este día en el auditorium del Banco Central de Reserva de El Salvador, acordó la Asamblea General del Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas, según dijo el Lic. José María Avelar.

El profesional afirmó que la Comisión Organizadora del Congreso convocó a una reunión el viernes en la noche para plantear

la celebración del evento sobre el Proyecto de Tratado de la Comunidad Económica y Social Centroamericana, conocida como "Tratado Marco".

Por otra parte, miembros de la Comisión explicaron que la decisión tomada por la Asamblea obedecía a razones de fuerza mayor y que por lo mismo, la realización del Tercer Congreso sobre ese tema se posponía hasta abril del próximo año.

## Necesidad de Nuevos Mercados Señalan Municipales en Reunión

La necesidad de construir nuevos mercados en los municipios del área metropolitana, plantearon los alcaldes que conforman el Consejo de Asistencia Intermunicipal, durante la sexta reunión celebrada en la alcaldía de Ciudad Delgado.

Los municipios manifestaron que dentro de las obras prioritarias que existen en los diez municipios son la construcción de nuevos mercados para dar mejor servicio a los usuarios; mejorar el servicio de agua potable y la reparación de las principales calles.

Los alcaldes están esperando la audiencia del Presidente de la República para informarle de los proyectos que piensan llevar a cabo,

si se autorizan las reformas a las tarifas de arbitrios municipales, así como también agradecerle la colaboración espontánea que han dado las dependencias de DUA, ANDA, IVU y Ministerio del Interior. DUA, por ejemplo ya inició los trabajos de pavimentación de Soyapango, Ciudad Delgado y Mejicanos.

Desde la fundación del Consejo de Asistencia Intermunicipal, los jefes edilicios se han reunido en las municipalidades de San Marcos, Soyapango, Ilopango, Mejicanos y Ciudad Delgado. La próxima reunión, según se supo, será en San Martín.



REUNION LATINOAMERICANA. En Ayagualo se inició ayer la reunión latinoamericana sobre Meditación Trascendental. Asisten más de 60 delegados de los diversos países donde el programa va tomando auge. (Foto de Rodríguez).

# Impuesto de Consumo Dañino a la Población

Lo dañino del proyecto de Ley de impuesto selectivo, al consumo, de aprobarlo la legislatura, fue señalado por el doctor Fernando Alvarado Pisa en el último almuerzo de industriales organizado por la ASI en el Hotel Sheraton.

Tales almuerzos se celebran todos los meses con la modalidad de que se presenta un expositor quien diserta sobre algún tema de interés general, particularmente económico.

Esta vez el almuerzo trató de que los temas fueran tratados de una manera libre, es decir, el participante podría abordarlo sin necesidad de invitación previa.

La crítica adversa del doctor Alvarado Pisa a aquella ley en proyecto la dirigió es-

pecíficamente a sus considerandos.

### "Desestimular" el consumo de bienes suntuarios

Uno de los considerandos hace ver que conviene "desestimular" el consumo interno de bienes "suntuarios" o de carácter prescindible provenientes del exterior, así como reorientar la producción nacional de acuerdo a la política de desarrollo industrial.

Pero la experiencia ha demostrado dijo el disertante, que el consumo de los bienes que llaman "suntuarios" o "prescindibles" no se frena con impuestos; lo que ha sucedido es que han desviado el mercado hacia artículos de menor precio,

obligando al consumidor a pagar caro por ellos debido a los impuestos agregados.

### La actual ley

Dijo que la actual ley de impuesto al consumo fue promulgada

—Favor pase a la Pág. 66.



EL DR. JOSE FRANCISCO Guerrero, declaró judicialmente el sábado sobre el atentado en su residencia de la Colonia Escalón el lunes 13. (Foto de Romero)

## Conferencia Sobre Seguros Habrá hoy

"El Agente de Seguros y su Realización Profesional", es el tema que abordará el señor José Mauricio Loucel, en la conferencia que dictará hoy, a las seis de la tarde en el auditorium de CAESS.

El señor Adán López Agreda, secretario de la Asociación Salvadoreña de Agentes de Seguros (ASAS), afirmó que este evento es la continuación del "Seminario Referido", para incrementar los conocimientos del Vendedor Profesional de Seguros.

Agregó, que tanto por la importancia del tema, como por la calidad del disertante, augura un triunfo dentro de "nuestro programa de superación de los agentes vendedores de seguros".

## 3 Damas Salvadoreñas Fueron Condecoradas en Guatemala

Tres apreciables damas salvadoreñas, con muchos años de residir en Guatemala y donde han formado hogares respetables, fueron condecoradas el sábado 11 de septiembre en ceremonia especial organizada por el gobierno de ese país en ocasión de los festejos de la Independencia de Centro América.

Las decoradas fueron: Emma de Monterroso, de la Asociación de Esposas de Economistas Contadores Públicos y Auditores; doña Teresa Bolaños de Zarco, de la Asociación de

Esposas de Periodistas y doña Amalia Calderón de Calvillo, de la Liga Femenina Pro-Salud del Pueblo. La señora de Monterroso está vinculada con estimable familia de San Salvador; la señora Bolaños de Zarco, tiene su arraigo familiar en Santa Ana, donde goza de especial estimación y doña Amalia Calderón de Calvillo es de Ahuachapán, miembro de apreciable familia de esa ciudad. Las tres tienen muchos años de haberse ido para Guatemala, donde con-

—Favor pase a la Pág. 23.

## Inspección en los Trabajos del Palacio de los Deportes

Visita de inspección a los trabajos de construcción del Palacio de los Deportes y de la segunda etapa del Instituto del Cáncer, realizó el Presidente Molina, en la mañana del sábado.

El Mandatario fue acompañado por el Ministro de Hacienda, contador Rigoberto Antonio Martínez Renteros; los titulares de Educación doctor Rogelio Sánchez y licenciado Gilberto Aguilar Valdés, ministro y subsecretario, respectivamente; y el subsecretario de Cultura, Juventud y Deportes, arquitecto Alberto Zúñiga Wager.

Durante su permanencia en el si-

tio donde se escenificarán diferentes pruebas deportivas con motivo de los II Juegos Deportivos Centroamericanos que se celebrarán en San Salvador en noviembre de 1977, el Presidente Molina fue atendido por el arquitecto Mauricio Arrieta Gálvez, que tiene a su cargo la supervisión de los trabajos del referido Palacio de los Deportes.

De acuerdo con informaciones oficiales el Palacio de los Deportes costará 8 y medio millones de colones.

Después de su visita de ins-

—Favor pase a la Pág. 23.



REMODELACION. El Presidente Molina, los titulares de Educación y de Hacienda estuvieron el sábado en el Parque Infantil de Diversiones (ex-Campo de Marte) donde se realizan trabajos de remodelación. (Foto de Pehate Zambrano).